

## 12.- Mollet olímpico

Mollet vivió en julio de 1992 uno de los acontecimientos más recordados por los molletenses que tuvimos la suerte de vivir la Olimpiada de Barcelona '92. Mollet fue protagonista al ser elegida como una de las sub sedes olímpicas acogiendo las pruebas de Tiro Olímpico. Numerosas personalidades como Alberto de Mónaco y Ana de Inglaterra, visitaron las instalaciones molletenses, que vieron como ante la mirada televisiva

de todo el mundo, su podium entregaba la primera medalla olímpica del 92. Durante el mes de septiembre del 92, estas instalaciones también acogieron algunas pruebas de los juegos Paraolímpicos. Durante los años anteriores a esta cita olímpica, Mollet también pudo vivir jornadas históricas como la multitudinaria llegada de la antorcha olímpica.



Ana de Inglaterra visitó las instalaciones molletenses

## 13.- Real Milenario

1993 fue otra fecha enmarcada en la historia de Mollet. El descubrimiento de Mosén Galtés, párroco de la iglesia de Sant Vicenç durante los años 1979 a 1987, de un documento fechado en el año 993 en el que aparecía por primera vez Moledo (antiguo Mollet), significó poner a Mollet en el enclave histórico. Con tal motivo, durante todo el año 1993 se organizaron actos para conmemorar este milenio de la

ciudad, con el momento álgido el 4 de noviembre, fecha oficial del nacimiento de Mollet, que contó con la presencia de los Reyes de España con un recibimiento multitudinario por parte de la población y un acto solemne en Can Gomà ante la sociedad civil molletense.



Los Reyes visitaron Mollet en su milenario

## 14.- Ilustres y distinciones cívicas

Con el objetivo de reconocer públicamente a las personas y entidades locales que se hayan distinguido por su trayectoria en pro de la ciudad, en octubre de 1997 el Pleno

Municipal aprobó el Reglamento de Honores, Símbolos y Distinciones.

Desde entonces Mollet cuenta con cuatro molletenses Ilustres: Joan Abelló (1997), Jordi Solé Tura

(1998), Josep Solà (2001), y Josep Maria Pou (2003).

Por medio de este mismo reglamento, 81 ciudadanos y 56 entidades han recibido la distinción cívica Per Mollet.

## 15.- De pueblo a ciudad

El 25 de agosto de 2002 nació Claudia Abadía Valiente, su nacimiento no supuso añadir una inscripción más en el padrón de Mollet, significaba convertirnos oficialmente en

ciudad, al alcanzar la cifra de 50.000 habitantes. Este hecho no es baladí ya que supone adquirir nuevos compromisos con los ciudadanos en materia de administración pública y servicios.

Entre otras cosa significaba pasar de 21 a 25 concejales en las siguientes elecciones municipales, ó la obligación del consistorio de dotar a la ciudad de transporte urbano. →